

学校運営協議会開催日：令和6年12月5日（木）

**運営協議会代表 志岐正光**

12月になりました。子どもたちにとって、クリスマス、冬休み、お正月と楽しみの多い時期になりました。雪が降れば楽しい雪遊びもできます。でも大人は寒さの為に身体の筋肉等が硬くなり、柔軟性が無くなりちょっとしたことで肩足腰に違和感を感じたり、怪我をしたりします。また、出費も多くなり何かと大変な時期になります。ストレスも貯まるでしょうが、そんな時は子どもの楽しそうな笑顔を見て解消しましょう。

**副校長 武藤史雄**

早いもので、12月となり、今年最後の学校運営協議会となりました。本年も地域協働学校の皆様には、さまざまご支援をいただきありがとうございました。

先日は、淀橋市場で市場祭りがあり、協議会の志岐さん、川見さんにお世話になっている本校の和太鼓クラブと金管バンドが出演しました。たくさんの方に見ていただいて、子どもたちもうれしかったと思

います。こうした大きな舞台に立つということは子どもたちの大きな成長につながります。また、舞台といえば、先週の金曜、土曜と学芸会へのご来校ありがとうございました。今年は学年入れ替え制ではありましたでしたが、鑑賞人数に制限を設けない形式で実施をいたしました。1家庭でたくさんの方がお見えになったところもあり、計500人以上の方がお見えになりました。ご来賓のみなさまにも、たくさん褒めていただき、ありがとうございました。火曜日の全校朝会では、子どもたちのがんばり、みなさんからいただいた言葉を伝え、改めて子どもたちをたくさん褒めました。

最後に感染症関連についてです。区内では、現在も感染症による学級閉鎖等が少しずつ増えてきています。本校でもインフルエンザが少しずつ増えてきています。手洗い・うがいの励行を今後も続けて、これ以上の感染の拡大は避けたいと考えています。少し早いですが、どうぞよいお年をお迎えください。

**■■■今月のサポート**

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	冬休み前、冬休み明けに書き初めを行います。ご協力お願いいたします。お茶体験ですが、4年生、6年生から希望日を出させていただきます。よろしくお願ひいたします。	12月と1月で書き初めの練習があります。サポートの方にお声をかけていて、各クラス2~3名センターが入れるようにしたいと思います。人数が分かれ次第お知らせします。
みどりのサポート	10月の花苗植え、11月の球根植えご協力ありがとうございました。子どもたちは水やりをやってくれています。担当教員が引き続きサポートをしていきます。	11月25日に環境委員の皆さんと球根植えを行いました。抽選で当たったチューリップの球根を分けていただき、正門のところのプランターに植えました。
読書サポート	図書室の模様替えもしていただき。一足先に冬景色になっていました。ありがとうございました。12月の読み聞かせもよろしくお願いします。	今月13日の読み聞かせでは、人が足りないクラスに6年生に入っていただきたいです。
安全サポート	引き続き、地域での見守りをよろしくお願いいたします。	雨で朝遊びがお休みになった日もありましたが、北風もあまりなく子どもたちは元気に走り回っています。

## ■■今月のスナップ

### 6年生「邦楽教室」(12/5)



尺八や箏の先生方に演奏を聞かせていただきました。和楽器の調べに聞き入りました。

### 2年生「絵手紙教室」(12/12)



絵手紙の先生から絵手紙について教えていただき、自分の思いを手紙に表現しました。

### 「感謝の会」朝礼にて (12/16)



普段お世話になつている方々へ感謝の気持ちを手紙に書いて伝えました。



### 3年生「地域の人との交流会」(12/16)



民生児童委員さんや町会の方々をお招きして、交流を深めました。

### 5年生「総合SDGsラジオ授業」(12/6)



SDGsラジオを活用し、様々な企業の取組を知り、自分できることを考えました。

### 4年生「手話ダンス教室」(12/12)



手話を学び、それを4年生全員がダンスに表現しました。

### 6年生「薬物乱用防止教室」(12/17)



薬物の危険性について薬剤師の先生からお話をいただきました。

年長きりん組が「たのしいきりんぐみ ゆうえんち」を作つて、招待してくれました。幼稚園だけでなく、小学生や北新宿子ども園の友だちも来て遊んでくれました。

### 幼稚園の一コマ

